

## DBfK erhält Siegel der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie

Der DBfK engagiert sich traditionell stark in der Ausgestaltung der Fortbildungstage für Pflegeberufe im Operationsdienst, die im Rahmen des 141. Deutschen Chirurgie Kongresses in Leipzig Ende April stattfanden.

Dieses Jahr war die Eröffnung zusätzlich von einem besonderen Ereignis geprägt. Bundesgeschäftsführerin Bernadette Klapper nahm für den DBfK und die Profession Pflege das Siegel 2024 der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie entgegen. In ihrem Dank würdigte Klapper ausdrücklich Ina Wiedner-Heil für die langjährige, sorgfältige und kreative Planung der Fortbildungstage und die herausragende Expertise, die dabei eingeflossen ist. Auch Petra Ebbeke-Funke gebührt großer Dank, sie war in früheren Jahren maßgeblich beteiligt.

(BK)



Die Präsidentin der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie, Prof. Dr. Christiane Bruns (im Bild r.), und der Generalsekretär, Prof. Dr. Thomas Schmitz-Rixen (l.), übergaben das Siegel als Zeichen der Verbundenheit an den DBfK und Bernadette Klapper.